

## 生徒会・各学級スタートしました！

新年度が始まって約3週間がたちました。この間、各学級では学級役員や専門委員、その他の係を決めたり、学級目標を作成したりと、生徒会や学級づくりをスタートさせていました。役員等を決める際には積極的に立候補する姿があったり、学級目標を決める際には『なるほど』と思うような意見がいくつか出ていたり、いい雰囲気のなかで話し合いが行われていたようです。

また、各学年とも授業が本格的に始まりました。最初の授業では、授業の受け方の留意点など、どのような姿勢で授業に臨めばよいか、各教科担任から説明が行われました。

授業をどのような気持ちで受けるかによって、身に付く力にも大きな差が付いてきます。

今後、授業が進むにつれて、学習用タブレットを活用して調べたり、まとめたり、発表したりといった活動も行われていきます。

これから、日々の授業を大切に取り組んでいきましょう。



## 全国学力・学習状況調査等を実施しました！

19日(火)、3年生を対象に「全国学力・学習状況調査」を実施しました。本年度は「国語」「数学」「理科」の3教科と生徒質問紙による調査となりました。

各教室の様子を見て回りましたが、調査問題に取り組む生徒の姿からは真剣さがうかがえました。



実際の問題は、『国立教育政策研究所ホームページ』で確認することができます。この調査が、単なる結果を出すためのものにならないよう、教員も今回の問題や生徒たちの解答を参考にしながら、生徒一人ひとりの教科等の学習に対する理解度を深められるよう授業改善を行っていきます。

なお、1・2年生では、自らの学習内容の定着状況を確認するなどを目的に行う『みえスタディ・チェック』（国語・数学・理科、学習や生活に関する質問）を実施しています。

### 【全国学力・学習状況調査の目的（文部科学省HPより）】

- ・義務教育の機会均等とその水準の維持向上の観点から、全国的な児童生徒の学力や学習状況を把握・分析し、教育施策の成果と課題を検証し、その改善を図る。
- ・学校における児童生徒への教育指導の充実や学習状況の改善等に役立てる。
- ・そのような取組を通じて、教育に関する継続的な検証改善サイクルを確立する。

# 授業公開、修学旅行・進路説明会、PTA総会へのご参加 ありがとうございました！！

22日（金）には、1～3限目に授業公開、午後は修学旅行・進路説明会（3年生）とPTA総会を行いました。

授業公開には、多くの保護者の方々にお越しいただき、それぞれの教室で授業を受けている生徒の様子を観ていただきました。新型コロナウイルス感染症対策として廊下から参観していただくなど、近くから子どもたちの様子を見ていただけませんでした。発表したり、作業したりする姿を見ていただき、気づかれたことがありましたら学校までお知らせください。感想や意見をいただくことは、生徒たちや授業を行う教員たちの励みや振り返りの機会となります。よろしくお願いいたします。

今回お越しいただけなかった皆さまも、ぜひ次の機会にご参観ください。



修学旅行・進路説明会では、来月実施する修学旅行の説明と今後の進路に向けての心構えなどについて話をしました。感染症対策の観点から、今回の修学旅行では公共交通機関を使わず貸切バスでの移動となります。その他、感染症対策を講じつつ、安全に思い出に残る行事にしたいと考えています。元気に当日を迎えられるよう、今後、健康管理に努めてほしいと思います。

進路については、『まだ先の話かな？』と思われるかもしれませんが、月日の流れは思ったよりも早く感じるのではないのでしょうか。ご家庭でも説明会の内容を話題に出していただき、進路に向けてお互いの気持ちなどを今後の進路選択につなげていただけたらと思います。

PTA総会では、昨年度の活動報告や会計報告、本年度の活動計画や会計予算等の審議が行われ、各議案について承認されました。総会開催にあたり、準備から当日の運営等でご協力いただきました本部役員・会員の皆さまありがとうございました。



## ～PTA総会后～

今回も総会後の後片付けを複数の部が行ってくれました。指示を聞き素早く動く部員、自ら周囲を確認し残っているものを見つけると進んで片付けに動く部員など、生徒のいい動きをたくさん見ることができました。ありがとう。